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Exmo. Senhor  

Chefe do Gabinete de Sua Excelência a 

Presidente da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores 

Rua Marcelino Lima 

9901-858 Horta 

 

 

 

 

ASSUNTO: REQUERIMENTO N.º 943/XI – INVESTIMENTO E MODERNIZAÇÃO DA 

EMPRESA CONSERVEIRA SANTA CATARINA 

 

Em resposta ao requerimento referido em epígrafe, subscrito pelo Senhor Deputado João 

Paulo Corvelo, da Representação Parlamentar do Partido Comunista Português, sem 

prescindir quanto ao teor dos considerandos, encarrega-me S. Exa. o Secretário Regional 

Adjunto da Presidência para os Assuntos Parlamentares de informar o seguinte: 

 

1 – Pretende o Governo Regional recapitalizar novamente a conserveira Santa 

Catarina? Se sim, para quando? 

O processo de recapitalização da empresa Santa Catarina, SA está a decorrer de acordo 

com o anunciado pelo Governo Regional. 

 

2 – Considerando que a conserveira Santa Catarina ficará na esfera pública, 

pretende o Governo Regional reabilitar e modernizar as infraestruturas?  

De acordo com o plano de atividades da empresa, estão a decorrer investimentos 

significativos, sendo expectável que nos anos subsequentes estes investimentos se 

mantenham de acordo com o plano de negócios e de desenvolvimento da Santa Catarina. 

  

3 – Tem o Governo Regional conhecimento que esta fábrica não pode recorrer a 

fundos comunitários por estar na esfera pública, o que resulta no esquecimento da 

modernização da produção, qual a estratégia do Governo Regional para compensar 

o desinvestimento na fábrica?  
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Sim. A recapltallzaçâo da empresa tem sido uma preocupação constante do Governo

Regional, para que se garanta a capacidade de realização de alguns investimentos

importantes para esta infraestrutura.

A estratégia adoptada assenta nos pressupostos da valorização de um produto de

excelência, na preservação da marca Santa Catarina, na sua competitividade no mercado

global neste sector e na Importância de garantir os postos de trabalho desta fábrica, com

os impactos econômicos e sociais que esta força laborai representa para o Concelho da

Calheta e para a Ilha de São Jorge.

Com os melhores cumprimentos, í.

A Chefe do Gabinete

Lina Maria Cabral de Freitas
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